

轟公民館運営委員会

5月24日(水)、轟公民館で令和6年度の公民館運営委員会が開催されました。席上、12名の委員に委嘱状が交付され、令和5年度の事業報告、令和6年度の事業計画(案)が審議され、原案通り了承されました。



会議では、各公民館活動に如何にして、参加を促すかなどについて、話し合われました。また、新型コロナウイルス感染症拡大前の活動状態に戻すことが、当面の課題との意見も聞かれました。

《成人講座開講のお知らせ!》(予定)

○ 第1回成人講座

日時 令和6年7月24日(水) 午後7時

会場 轟公民館

講座のテーマ 「災害に対する日頃からの心構えについて」

○ 第2回成人講座

日時 令和6年8月21日(水) 午後7時

会場 轟公民館

講座のテーマ 「高齢者の食育について」

轟地区新体制のスタート!

令和6年度轟地区の各種団体の新体制が発足しました。主な団体の役員は下記の方たちです。(敬称略)

◎ 轟地区行政区長会

会長 橋本伸二(石橋)

副会長 坂口 博(打越) 池田弘美(宮庄)

会計 西村昭登(栗崎)

監事 松岡晃生(神原) 境 良一(飯塚)

◎ 轟地区婦人会

会長 堀川 忍(城)

副会長 井上孝子(馬場) 松川栄子(神原)

監事 堀川香織(城) 竹下麻衣(城)

◎ 轟地区体育会

会長 竹下博徳(城)

副会長 小森大将(石橋) 守田和治(石橋)

監査 中村正剛(馬場) 田谷優光(打越)

編集後記 (bear)

記事の中にもありますように、公民館運営委員会の承認を受け、令和6年度の轟公民館の各事業がスタートしました。皆様の多数の参加をお待ちしています。

さて、気になるのは、新型コロナウイルスをはじめとする感染症です。今後、どう推移していくかはわかりませんが、感染防止の基本となる「必要と思われる場所でのマスクの着用」、「手洗い」等感染予防策は、続けていく必要があるようです。